

DEUTSCH

[:SITD:] BAND-INFO 2017



Ihr aktuelles Release und DAC (Deutsche Alternative Charts) Nr. 1 Album "TRAUMA: RITUAL" ist das siebte Studioalbum in der Ausnahmekarriere einer der prägendsten Elektronik-Bands der Szene: [:SITD:] aus dem Ruhrgebiet.

Selten hat ein Projekt bereits mit seinem Debüt die Club-Welt derartig zu neuem Leben erweckt, wie es [:SITD:] damals mit ihrem Erstlingswerk, der "SNUFF EP", und dem darauf enthaltenen All-Time-Klassiker "SNUFF MACHINERY" vermochten. Und so zelebrieren es die sympathischen Jungs aus dem Ruhrpott mit fast unverschämter Leichtigkeit bis heute. Mit ihren Alben "STRONGHOLD" (2003), "CODED: MESSAGE: 12" (2005), "BESTIE: MENSCH" (2007), "ROT" (2009), "ICON: KORU" (2011), "DUNKELZIFFER" (2014) und "TRAUMA: RITUAL" (2017) haben sie dem "Dark Electro"-Genre weltweit ihren Stempel aufgedrückt. Ebenso wie mit ihren energiegeladenen Konzert- und Festivalshows in über 20 Ländern in ganz Europa, sowie Nord- und Südamerika.

In der Welt von [:SITD:] aka SHADOWS IN THE DARK verschmelzen die verschiedensten elektronischen Stile zu einem düster-faszinierenden Opus. Die Texte inspirieren und regen zum Nachdenken an, während die hymnenhaften Melodien unweigerlich mitreißen und treibend von hämmernden Beats und Grooves befeuert werden.

[:SITD:] sind unverwechselbar – ein Original eben, das sich stets neu entdeckt und weiter entwickelt hat. So blicken Frontmann und Sänger CARSTEN JACEK, das musikalische Mastermind TOM LESZENSKI und Keyboarder FRANK D'ANGELO auf eine nun mehr über 20 Jahre andauernde Karriere zurück und präsentierten uns erst jüngst mit "TRAUMA: RITUAL" ein Werk auf dem absoluten Höhepunkt ihres Schaffens.

Offizielle [:SITD:] Video-Clips:

GENESIS: <https://youtu.be/05m25jZKq00>

DUNKELZIFFER: <https://youtu.be/G0X2JlyvW8>

Offizielle [:SITD:] Webseiten:

HOMEPAGE: www.SITD.de

FACEBOOK: www.facebook.com/SITDofficial/

ENGLISH

[:SITD:] BAND-INFO 2017



Their current release and DAC (German Alternative Charts) No.1 album "TRAUMA: RITUAL" is the seventh studio album in the exceptional career of one of the most influential electronic bands on the scene: [:SITD:] from the Ruhr-Area in Germany.

It's a rare occasion that a project manages to shake up the whole club world with their debut release, like [:SITD:] have done with the "SNUFF EP" including the massive club-hit "SNUFF MACHINERY". And the pleasant boys from the Ruhr-Area continue to go ahead with almost unashamed ease to this very day. With their albums "STRONGHOLD" (2003), "CODED: MESSAGE: 12" (2005), "BESTIE: MENSCH" (2007), "ROT" (2009), "ICON: KORU" (2011), "DUNKELZIFFER" (2014) und "TRAUMA: RITUAL" (2017) they put their significant marks on the "Dark Electro"-scene worldwide. Similarly with their energetic live-performances in more than 20 countries in Europe and North- and South America.

In the world of [:SITD:], formally known as SHADOWS IN THE DARK, completely different electronic styles fuse to one dark and fascinating opus. The lyrics are inspiring and thought-provoking, while the anthemic, sweeping melodies are driven forward by energetic, hammering beats and grooves.

[:SITD:] are unmistakable - an original that has reinvented and developed itself again and again. So front man and singer CARSTEN JACEK, musical mastermind TOM LESCZENSKI and keyboarder FRANK D'ANGELO look back at a 20 year career span, and with "TRAUMA: RITUAL" they are solemnly offering a work that can hardly be surpassed.

Official [:SITD:] video-clips:

GENESIS: <https://youtu.be/05m25jZKqO0>

DUNKELZIFFER: <https://youtu.be/G0X2JlyvW8>

Official [:SITD:] websites:

HOME PAGE: www.SITD.de

FACEBOOK: www.facebook.com/SITDofficial/